

Señores Diputados:

Por enésima vez llamamos la atención de ustedes, rogándoles—en el supuesto de que lean nuestra petición—cumplan uno de sus más sacratísimos deberes, pensionando alguno de los jóvenes artistas ciudarrealños que tan justificados triunfos están alcanzando.

Gregorio Prieto, Gabriel García Maroto, Jerónimo L. Salazar, Espinosa de los Monteros... son artistas a los que la Diputación Provincial está obligada a pensionar, en la seguridad de que si ahora los honra con esa distinción merecidísima, llegará día que sean ellos los encargados de honrar á la tierra que los vió nacer.

No pequemos una vez más de negligentes e incultos, estrellando contra la indiferencia ambiente á hombres que necesitan ayuda para encumbrarse.

Y ahora hay dinero, señores diputados, a no ser que achaquen esa enorme subida de sueldo a los médicos del Hospital y Hospicio, señores que en las pasadas epidemias arriesgaron su vida y lograron no invadiesen las enfermedades ninguno de ambos establecimientos benéficos, para luego tener por premio una puerilidad de pesetas.

Con los respetos que nos merecen nuestro representantes en la Diputación nos ocuparemos otro día más detenidamente de estos señores que confunden premio con la limosna. Estamos decididos á hacer patria y la haremos, sin necesidad de vana palabrería y de artículos amenazadores.



ALUMNOS DEL 6.º AÑO DEL BACHILLERATO EN UNA EXCURSIÓN DE PRÁCTICAS DE HISTORIA NATURAL, BAJO LA DIRECCIÓN DEL CAEDRÁTICO DE AQUELLA ASIGNATURA D. ANGEL CORRALES.

Fot. Añón.

En el Ateneo

El día 3 á las diez de la noche dió una conferencia en el Ateneo el culto doctor en Medicina D. Lino Esteve, desarrollando el tema de *Higiene bruco-dental*.

Ante un selecto público comenzó su preparación utilísima como amena, disertando con sobriedad y tecnicismo, diciendo cosas de provecho y de gran impor-

tancia sobre la higiene de la boca tan abandonada y descuidada.

El Sr. Esteve fué muy aplaudido y felicitado al terminar su notable conferencia.

Cuenca

Los diputados a Cortes por la provincia de Cuenca son:

Cañete: D. Enrique M. Arribas, maurista.
Belmonte-San Clemente: D. Pio Zabala, maurista.
Cuenca: D. Joaquín Fanjul, maurista.
Huete: Conde de San Luis, conservador.
Montilla: D. Manuel Casanova, demócrata.
Tarancón: D. Juan Cervantes, conservador.

Libros recibidos

El corazón iluminado y otros poemas, de Rafael Lasso de la Vega, publicado por la Editorial-América, que se vende al precio de 3'50 pesetas.

Poetas y prosistas del novecientos (España y América (por R. Cansinos-Assens, de la misma Editorial-América, que se vende al precio de 4 pesetas.

Nuevo periódico

Populus.—Este es el título de un semanario que en breve empezará a publicarse en Madrid, y en cuya redacción figuran los mejores dibujantes y escritores festivos de España.

La orientación del nuevo periódico es casi una garantía de éxito, pues ajeno a las luchas políticas, cultivará el humorismo y la actualidad cómica, apartándose de doctrinarismos filosóficos que tanto entristecen a los lectores.

Avaloran la nueva publicación los concursos cómicos originales que ha de establecer, y, sobre todo, un amplio espíritu para acoger, publicar y pagar (esto último importantísimo) cuantos dibujos y escritos se le envíen, siempre que encajen en la orientación que dicho semanario ha de seguir.

No es que pretendan los compañeros de *POPULUS* mercantilizar la risa por medio de unidad de precio (20 céntimos número), pero si han de intentar corresponder á los favores que le dispense su dueño y señor el público.

El primer número aparecerá en los primeros días del próximo mes de Junio.

Interesante

Advertimos a los colaboradores espontáneos, que todos sus trabajos para publicarse, habrán de tener como condición indispensable, a más de estar lo debidamente bien hechos, una adaptación expresa respecto su extensión, no debiendo pasar de una plana.

Desde luego no publicaremos nada que tenga carácter folletinesco a no ser que la revista lo elija.

También y muy en breve publicaremos las bases de un concurso de cuentos y dibujos.